

Ratsherr Hahn erklärt sich für befangen und verlässt den Saal. Er ist weder bei der Beratung noch bei der Beschlussfassung zugegen.

Herr Oberbürgermeister Bergmann erläutert die Steigerungen bei den Mietkosten. Eingangs seien Preise für eine Anmietung als Rohbau kommuniziert worden. Die aktuellen Preise würden für vollständig ausgebaute Räume gelten und seien marktüblich.

Ratsfrau Hartmann kritisiert die Mietpreise als zu teuer. Fragen zum Vorsteuerabzug seien ihr noch unklar. Sie bittet um entsprechende Aufklärung.